

### Weihnachtsbäckerei

Vergangenen Samstag fand die Weihnachtsfeier des Trachtenvereins „D`Würmlust-Stamm“ Gauting e.V. in ihrem Vereinsheim statt. Die Feier wurde wie jedes Jahr von der Jugendleitung und ihrer Trachtenjugend vorbereitet. Lustige Nikolaustexte wurden bei Kerzenschein vorgetragen. Dazu spielte der Jugend-Vereinsmusiker Sandro Neugebauer auf seiner Drehorgel und dem Harmonium. Ein Harmonium ist ein Tasteninstrument, bei welchem der Musiker durch ununterbrochenes Treten von Pedalen Luft zur Tonerzeugung produzieren muss, ähnlich dem Akkordeon. Auch wurden Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt. Besonderer Dank ging an das Mitglied Manfred Winkler, welcher in 35 Jahren Vereinszugehörigkeit 30 Jahre als Fähnrich dem Verein diente.

Der Höhepunkt der Weihnachtsfeier war das von den Kindern einstudierte Theaterstück mit Text und Gesang. Die 6 bis 10 jährigen brachten die Gäste mit dem Stück über die Weihnachtsbäckerei, für welches sich die Jugendleiterin Yolanda Stimmer den Text ausdachte sehr zum Lachen und bekamen für ihre Leistung sehr begeisterten Applaus.

Dem Nikolaus, welcher die Kinder besuchte traten die kleineren Kindern mit großen, staunenden Augen und Ehrfurcht entgegen, freuten sich dann aber sehr über ein Geschenk von ihm.

Sti



Unsere Vereinsjugend bei ihrem Theaterstück